

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri 07 Langung Sepakat
Kelas/Semester : 2/1
Tema : Hidup Bersih dan Sehat (Tema 4)
Sub Tema : Hidup Bersih dan Sehat di Rumah (Sub Tema 1)
Pembelajaran ke : 5
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui tanya jawab siswa dapat menyebutkan cara menjaga kesehatan lingkungan menggunakan bahasa lisan (dapat dibantu dengan bahasa daerah untuk membantu pemahaman) secara tepat.
2. Melalui penugasan, siswa dapat membaca teks pendek yang berkaitan dengan cara menjaga kesehatan lingkungan dengan lafal dan intonasi yang tepat.
3. Melalui penugasan siswa dapat, mencatat isi teks yang berkaitan dengan cara menjaga kesehatan lingkungan menggunakan bahasa tulis secara tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan Pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca Do'a dan memeriksa kehadiran siswa (Orientasi).2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari (Motivasi)	2 Menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Pada awal pembelajaran siswa diminta mendengarkan membaca teks yang berhubungan dengan cara menjaga kebersihan lingkungan rumah. Bertanya jawab tentang isi percakapan secara umum➤ Siswa mendiskusikan makna kata yang terdapat didalam teks sebelumnya misalnya kata lantai, ventilasi, dan jendela.➤ Siswa diminta menemukan kata-kata dalam tabel yang mempunyai makna, bagian bawah dari ruangan, tingkap, tempat udara dapat keluar masuk yang terdapat dalam buku tema siswa dan dikerjakan di buku latihan. <p>Kegiatan bersama Orang Tua</p> <ul style="list-style-type: none">➤ Guru menugaskan kepada siswa untuk berdiskusi dengan orang tua mengenai cara menjaga kebersihan lingkungan rumah.	6 Menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none">➤ Membuat resume (CREATIVITY) dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.➤ Guru memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa➤ Membaca do'a sesudah belajar dengan benar (disiplin)	2 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,


YUSNIAR, M.Pd

NIP. 19680727 198909 2 001

Lubuk Hijau, 01 Januari 2022

Guru Kelas



KARTINI, S.Pd

NIP. -